

2020年12月24日

~新型コロナウイルス感染症流行に際して、医療物資の増産に貢献~ 第一アルコール社が経済産業大臣から感謝状を授与

メルシャン株式会社(社長 長林道生、以下メルシャン)のグループ会社の第一アルコール株式会社(社長 松村俊正、以下第一アルコール)は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に協力した企業として、12 月 21 日(月)に経済産業大臣から感謝状を受領しました。

これは、新型コロナウイルス感染症の流行にあたり、経済産業省が行った緊急増産要請に対し、第一アルコールが消毒用アルコールの原料となる原料用アルコールの需給の改善に努め、国民生活の安定に大きく貢献したことに対し、感謝状が贈られたものです。

●第一アルコールの活動と、今回の感謝状授与について

キリングループでは、メルシャン八代工場、メルシャン防府アルコール製造所にて消毒用アルコールの原料となる原料用アルコールを製造し、第一アルコールが消毒用アルコールメーカーに販売しています。

2020 年春先は、新型コロナウイルス感染症の急速な拡大により、「感染予防」が新たな社会課題となりました。第一アルコールでは、消毒用アルコール不足の解決に向けて、供給責任を果たすことを使命として、拡大する需要や行政からの要請に最大限応えるべく、さまざまな手段を駆使して原料用アルコールの需給の改善に努めてきました。



このたび、新型コロナウイルス感染症流行に際して、経済産業省の要請等を通じて、医療物質の緊急増産を行い、需給の改善を通じて国民生活の安定に大きく貢献した 299 の企業・団体に対して、経済産業大臣から感謝状が授与されました。

本格的な冬の到来を迎え、季節性インフルエンザ等の感染症への対応も求められる中、第一アルコールは引き続き原料用アルコールの供給責任を果たしていきます。

●第一アルコールとは

第一アルコール株式会社は、2010 年 7 月に、メルシャンと協和発酵バイオ株式会社の共同出資により、アルコール販売事業を担う会社としてスタートしました。主に、「清酒」「焼酎」「リキュール」「みりん」などの酒類製造に必要な酒類原料用アルコール、食品・化粧品・医薬品等に広く用いられる工業用アルコールを供給し、お客様ニーズにお応えしています。

今後もメルシャン、第一アルコール、キリングループでは、豊かな地球の恵みを将来にわたって享受し引き継ぎたいという思いを、バリューチェーンに関わる全ての人々と共につないでいくために、さまざまな社会課題に対する取り組みを積極的に進めていきます。